



Renforcement des liens avec les Eglises chinoises

Le commissaire Brian Peddle, Chef d'Etat-major, a rencontré des représentants des Eglises chinoises au Quartier Général international.

La collaboration et l'amitié entre l'Armée du Salut et les Eglises en Chine ont été renforcées lors d'une réunion au Quartier Général international (QGI) à Londres. Mlle Dan Chen (directrice du Bureau des affaires ethniques et religieuses de Guangzhou) et le révérend Hao Feng (Président du Comité Three-Self Patriotic Movement des Eglises protestantes à Guangzhou) ont rencontré le Chef d'Etat-major, ravi de passer du temps avec des amis rencontrés lors de sa visite en Chine, en mai 2017.

L'Armée du Salut a débuté son travail en Chine continentale, en 1916. Mais ses activités ont été interdites en 1951. Le ministère a cependant continué à Hong Kong, et a conduit au redémarrage des interventions d'urgence sur le continent en 1985 et des programmes de développement communautaire en 1990.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

21.6.2017